

Malteser
...weil Nähe zählt.

Malteserstift Veronika-Haus
Nelkenstraße 19-21 · 47239 Duisburg
Tel. 0 21 51/4 90 43 15 · Fax 0 21 51/40 83 30
angelika.piel@malteser.org
www.malteserstifte-rhein-ruhr-ems.de

KEBAP, PIZZA & NUDELHAUS
Tel. 0 21 51- 40 00 03

CITY Grill
Düsseldorfer Str. 20 · 47239 Rumeln-Kaldenhausen · im Domizil

Currywurst mit Pommes nur € 3,-

NATURBAU niederrhein
Handel mit Naturbaustoffen

Bei uns finden Sie:
▲ ökologisch, gesunden, wertbeständigen Ausbau ▲ Naturfarben- und Öle
▲ ökologische Dämmstoffe (Hanf, Zellulose, Weichholzfaser-Dämmplatten)
▲ Parkett und Massivdielen ▲ Naturteppichböden / Korkböden
▲ Lehmputz und Kalk

Naturbau Niederrhein
Düsseldorfer Straße 6
47239 Duisburg (Rumeln)
www.naturbau-niederrhein.de

Telefon 02151 - 5 16 79 79
Fax 02151 - 5 16 79 80
Mobil 01 70 - 2 16 96 05
info@naturbau-niederrhein.de

Machen Sie es sich doch mal gemütlich!

raumwerk gmbh niederrhein
Düsseldorfer Str. 141 · 47239 Duisburg
www.raumwerk-niederrhein.de

Karin Kossek
Naturheilpraxis

Anwendungsschwerpunkte:
• Rücken- und Schmerzbehandlungen
• Beschwerden des Bewegungsapparates
• Allergien / Heuschnupfen
• Nahrungsmittelenverträglichkeiten

Naturheilpraxis Karin Kossek - Heilpraktikerin
Amselweg 5 · 47239 Duisburg · Tel. 021 51-40 27 67 · www.naturheilpraxis-duisburg.de



Feliz Navidad!

Seit 1999 verwöhnt die Bongartz GmbH aus Kaldenhausen die Bürger vor Ort jedes Jahr mit außergewöhnlichen Weihnachtskonzerten in ihrer Glaserie. Am vergangenen Freitag war es mal wieder soweit: „Christmas meets Cuba“ unter diesem Motto präsentierten die Klazz Brothers & Cuba Percussion eine christlich-klassisch-karibische Melange, die das Publikum begeisterte.

zeitblenden
Lust auf Film-ausschnitte

Foto: thiele

Rumeln-Kaldenhausen

Wir in Rumeln-Kaldenhausen

... entdecke die Möglichkeiten!

Pflege und Betreuung im Alter

Malteserstift Veronika-Haus • 35 Jahren in Kaldenhausen • Nelkenstraße 19-21

KALDENHAUSEN - Kürzlich feierte das Veronika-Haus 35-jähriges Jubiläum. Der Name des Hauses geht auf die Franziskanerschwester Veronika zurück, die von 1943 bis 1981 die Alten und Kranken in der Gemeinde unermüdlich betreute.

Vor fünf Jahren übernahmen die Malteser das „Veronika-Haus“ von der katholischen Kirchengemeinde St. Klara. Mit

bau ersetzt. Neben den Bewohnerzimmern werden der Eingang, die Aufenthaltsbereiche, Dienstzimmer, Funktionsräume und die Außenanlage neu gestaltet. Das alles geschieht im laufenden Betrieb, wie die langjährige Haus-Leiterin Angelika Piel erklärte.

Das Veronika-Haus wird auch nach der Modernisierung über 92 Plätze der vollstationären Pflege und sechs Plätze der

wird jede Menge Programm geboten. „Ein besonderer Dank geht hier an die Ehrenamtlichen, die uns hierbei unterstützen und auch an den Förderverein, der durch Spenden z.B. die Anschaffung eines Buses für Ausflüge ermöglichte, so Angelika Piel. Auch die seelischen und spirituellen Bedürfnisse der Bewohnerinnen und Bewohner kommen nicht zu kurz. Das seelsorgerische Ange-



Angelika Piel (links), Leiterin des Veronika-Hauses, zu Besuch in der wöchentlichen Holzwerkstatt. Hier können die Bewohner unter Betreuung von Heike Lipfert mit Holz basteln. Die Herren im Hintergrund sind meistens für den Holzzuschnitt verantwortlich und die Damen für die farbige Gestaltung.

Foto: TV

dem Veronika-Haus wird bis heute sichergestellt, dass alte und pflegebedürftige Menschen in Rumeln-Kaldenhausen ein betreutes Zuhause finden. Damit dies auch in Zukunft so bleibt, wird ab nächstes Jahr durch die Malteser für zehn Millionen Euro modernisiert. Der Altbestand wird in mehreren Teilabschnitten komplett entfernt und durch einen Neu-

Kurzzeitpflege verfügen. Die Einrichtung gewährleistet eine qualifizierte medizinische, pflegerische und soziale Betreuung rund um die Uhr. Neben der Pflege bietet das Haus ein abwechslungsreiches Freizeit- und Betreuungsprogramm: Spaziergänge und Ausflüge, Koch-, Sport- oder Bastelstunden sowie Feste und Feiern und vieles mehr, dem Bewohner

bot ist umfangreich, eine eigene Kapelle befindet sich im Haus. Gleichzeitig bleibt den Bewohnern aber auch genügend Freiraum und Ruhe fürs Private.

Zu guter Letzt bietet das Veronika-Haus als einziges Haus im Malteserverbund eine eigene Küche, die einen offenen Mittagstisch für Bewohner, Besucher und Gäste anbietet.

Frohes Fest

APOTHEKE AM GEISTFELD
...gerne für Sie da!

Wir sehen uns auf dem Weihnachtsmarkt!

Ihre Apotheker
Michaela & Matthias Bähler
Rathausallee 12-14
47239 DU-Rumeln-Kaldenhausen
Tel. 0 21 51/4 01 05
Fax: 0 21 51/40 05 93
info@geistfeld.de · www.geistfeld.de

Wir in Rumeln-Kaldenhausen ... da bewegt sich was
Wir wünschen eine schöne Advents- und Weihnachtszeit

Wir sind online
www.Runder-Tisch-Rumeln-Kaldenhausen.de

Runder Tisch Rumeln-Kaldenhausen

OPTIK PEERBOOMS
KONTAKTLINSEN STUDIO

30 JAHRE

SEEYOU
Klick dich fit!
www.seeyousportpark.de

SEEYOU Sportpark • Lohfelder Weg 99 • 47239 Duisburg • Tel: 02151 40 90 06



„Winterzauber“ in Rumeln

Das Evangelische Seniorenpflegeheim „Altes Rathaus Rumeln / Rumelner Hausgemeinschaften“ lud am Samstag zum „Winterzauber“ ein. Einige Stände mit Handarbeiten und Drehorgelmusik sorgten für eine besinnliche Abwechslung.

Foto: thiele

Rumelner Volleyballer zweimal Zweiter

Sportlerehrung der Stadt Duisburg: Vor 1.600 Zuschauern im ausverkauften Theater am Marientor belegte die Volleyballer des Rumelner TV im Voting zur „Mannschaft des Jahres“ den 2. Platz. „Die Mannschaft des Jahres“ wurden die Eishockeyscracks des EV Duisburg. Für Coach Alfred „Freddy“ Gies gab es leider auch nicht den Titel „Trainer des Jahres“. Er scheiterte knapp und belegte ebenfalls den 2. Platz hinter EV Duisburg Coach Franz Fritzmeier.



„Spieler des Jahres“ wurde Björn Linda - Torhüter des EV Duisburg. Die Enttäuschung für den Westklub ist groß, da der Rumelner TV gleich doppelt nominiert war. Pressesprecher des Rumelner TV Kai Vogt: „Ich bin überrascht, dass wir nicht einen Titel holen konnten, da wir im Online-Ranking einen sehr großen Vorsprung auf die Konkurrenz hatten. Die Entscheidungen der Jury sind daher schwer nachvollziehbar. Unsere Volleyballer hätten es sicherlich verdient gehabt. Ich würde mich freuen, wenn die Jury sich zeitnah mal ein Bundesligaspiel unserer Volleyballer ansehen würde.“ Das Spiel am vergangenen Sonntag auswärts gegen den Tabellenführer aus Bottrop ging allerdings gnadenlos mit 3:0 Sätzen (25:18, 25:19, 25:17) verloren. Am kommenden Sonntag, 16 Uhr, ist die Mannschaft des VC Wolfen Bitterfeld (Tabellenzweiter) zu Gast beim Rumelner TV. Hier böte sich eine Gelegenheit die Volleyballer des Rumelner TV live in der heimischen Halle am Albert-Einstein-Gymnasium zu erleben und zu unterstützen. Im Bild die 1. Herrenmannschaft, rechts hinten Coach Alfred „Freddy“ Gies.

Foto: privat

